

## Weihnachtsfreude teilen – Schüler der Realschule Augustdorf zeigen Herz

In der vergangenen Woche packten mehrere Klassen mit viel Mühe und Engagement Lebensmittelpakete für das Deutsche Rote Kreuz (DRK). Die Schülerinnen und Schüler sammelten haltbare Lebensmittel wie Nudeln, Reis und Süßigkeiten und setzten sich im Unterricht mit dem Thema Nächstenliebe und sozialer Verantwortung auseinander. Ziel war es, notbedürftigen Familien in der Region eine Freude zu bereiten.



Am Mittwoch machte sich die Klasse 5c, begleitet von ihrer Klassenlehrerin Frau Kemeny, auf den Weg zum DRK, um die Pakete persönlich zu überreichen. Mit Nikolausmützen auf dem Kopf und fröhlichen Weihnachtsliedern sorgten die Schülerinnen und Schüler für eine besonders festliche Stimmung. Die liebevoll gepackten Pakete wurden dankbar entgegengenommen.



Als kleines Dankeschön gab es für die Klasse Kakao und Schokolade, was die Kinder sichtlich erfreute.

„Die Schülerinnen und Schüler haben sich viel Mühe gemacht und waren stolz darauf, anderen helfen zu können“, erklärte Frau Kemeny.

Diese Aktion zeigt eindrucksvoll, wie Kinder durch gemeinsames Engagement und Übernahme sozialer Verantwortung einen wertvollen Beitrag leisten können – gerade in der Weihnachtszeit, in der Teilen besonders wichtig ist.

